

INDONESIA SATU

Pengurus dan Kader PKB Barru Makin Solid Dukung Cabup Andi Ina-Abustan Pilkada 2024

Asridal - BARRU.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 6, 2024 - 01:32



Ketua Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Kabupaten Barru, Ir. AFK Majid, ST. MH.,

BARRU – Ketua Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Kabupaten Barru, Ir. AFK Majid, ST. MH., menyatakan dukungan penuh kepada pasangan calon Bupati Barru, Andi Ina Kartika Sari dan Abustan.

Tokoh muda yang berasal dari Mangkoso, Kecamatan Soppeng Riaja, ini

berkomitmen untuk mengerahkan seluruh kekuatan politiknya demi kemenangan pasangan calon nomor urut 3.

Sebagai mantan Wakil Ketua DPRD Barru periode 2019–2023 serta seorang aktivis berpengalaman, AFK Majid kerap terlihat di kedai kopi Barru, berbincang langsung dengan masyarakat dan menyosialisasikan visi misi pasangan Andi Ina-Abustan.

– Tiga Alasan Utama Dukungan PKB Barru

Menurut AFK Majid, PKB Barru mendukung pasangan Andi Ina-Abustan berdasarkan tiga alasan utama yang mencerminkan keseriusan pasangan calon ini dalam menghadirkan perubahan positif di Kabupaten Barru.

1. Niat Mappadeceng untuk Barru

Andi Ina menunjukkan tekad besar untuk “mappadeceng” atau memperbaiki kampung halaman dengan tidak maju lagi dalam pemilihan legislatif, sebuah bukti kesungguhannya untuk fokus dalam Pilkada Barru.

Langkah ini dianggap berbeda dari kandidat lain yang masih mengejar posisi di legislatif, menunjukkan keseriusan Andi Ina dalam melayani masyarakat Barru.

2. Rekam Jejak Teruji

Pengalaman Andi Ina yang telah tiga periode duduk di DPRD Provinsi Sulawesi Selatan, termasuk sebagai Ketua DPRD, menunjukkan kemampuannya sebagai pemimpin yang tangguh.

Di sisi lain, Abustan memiliki rekam jejak yang solid dalam pemerintahan dengan pengabdian selama 31 tahun di Kabupaten Barru, terakhir sebagai Sekretaris Daerah. Keputusan Abustan untuk pensiun dini demi ikut Pilkada menjadi bukti nyata komitmennya untuk membawa perubahan bagi Barru.

3. Visi Misi Berbasis Kebutuhan Masyarakat

Pasangan Andi Ina-Abustan menawarkan visi “Barru Berkeadilan,” “Barru Maju Berkelanjutan,” dan “Barru Sejahtera Lebih Cepat,” yang mencakup 18 program prioritas untuk mendorong akselerasi pembangunan Barru.

AFK Majid menilai kombinasi antara kemampuan politik Andi Ina dan keahlian birokrasi Abustan akan membawa perubahan signifikan bagi masyarakat Barru dalam waktu singkat.

AFK Majid memastikan DPC PKB Barru akan mendukung penuh pasangan Andi Ina-Abustan dalam upaya memenangkan Pilkada Barru. Kehadiran tokoh muda seperti AFK Majid di PKB dipandang mampu memperkuat daya dorong bagi pasangan nomor urut 3 untuk meraih kemenangan.

Menanggapi dinamika politik yang makin hangat, AFK Majid mengingatkan agar semua pihak mengedepankan nilai kemanusiaan di atas kepentingan politik.

“Nilai kemanusiaan lebih tinggi dari nilai politik,” ujar AFK Majid, sebagai pesan damai untuk menjaga kondusivitas selama proses Pilkada di Barru berlangsung.